



～ こどものようす ～

先月の子どもたちの流行の遊びは
コマ回しでした。

とても人気で順番待ちが出来るほどです。
そこでコマ検定をすることにしました。

「検定って何？」と最初はわからなかった
子どもも多いですが、やってみるとみんな
とても楽しんでします。出来なかった技が
出来た時の達成感。出来るまで練習する
継続力・集中力。手先を使う器用さなど
たくさんの事が身に付いていくと思います。

先月の終わりごろから子どもたちの口からクリスマスの歌が聞こえるよう
になってきました。街中もいつの間にかイルミネーションの準備が進んでいたり、
子ども達もサンタクロースの話をしてたりとクリスマスに向け、まっしぐらです。

今年のクリスマス会では、ぞう組がみんなに歌をプレゼントすることになりま
した。今年のぞう組はたくさん歌を歌ってとても上手なので、英語の歌に挑戦し
ようと思います。子どもたちに伝えると「え～！歌えない～」と言いながらも、
まんざらでもない様子で、流した曲にしっかりと耳を傾けていました。

※年末年始のお休みの予定がありましたらお知らせください

今月の予定

1日(水) 幼児身体測定
13日(火) 避難訓練
23日(金) クリスマス会
1・8・15・22日(木)
英語であそぼう

※29日～1月3日までは
年末年始でお休みです。

今月の歌
幼児の歌
「ジングルベル」



ぞう組の歌
「Santa Claus Is
Coming to Town」



今月のわらい

- ・冬の自然現象に気付き、興味関心を持つ。
- ・寒さに負けず、友達と戸外で身体を動かして遊ぶことを楽しむ
- ・楽器にふれ、リズムに合わせて音を出す楽しさを感じる。

調理の先生から三色食品群に

ついての話を聞いてから、

お当番の仕事として、その日の

食材がどの色になるのかを

選んで貼るようになりました。

赤「体をつくる」・緑「調子を整える」・
黄「エネルギーになる」の三つ分けます。

なんとなく子ども達も理解していて、

「果物・やさいは緑」「肉は赤」と自分で

考えながら出来ています。中にはひっかけの

ようなものもあり、「え～海のはっぱなのに？」

とワカメは赤になる事をして驚いています。

食に対して興味に繋がり、苦手な物などにも

少しずつ挑戦して行ってほしいです。